

## El diputado del Ciclo Hídrico afirma que el agua potable de Elda está garantizada con la nueva prospección del pozo de Salinas

06/03/2017



El diputado del Ciclo Hídrico, Francisco Manuel Sáez, ha visitado hoy las obras del Pozo de Salinas, uno de los pozos de agua potable que abastece a Elda, y donde se ha realizado una obra de profundización y acondicionamiento vertical para la captación de nuevas aguas subterráneas, ya que el pozo se encontraba a un nivel bajo. El pozo se sitúa en el término municipal de Salinas y en la visita le han acompañado los concejales de Servicios Públicos, Eduardo Vicente, Mantenimiento de

la Ciudad, Fernando Gómez e Industria, Vicente Deltell. Eduardo Vicente ha resaltado que **con esta actuación se va a mejorar la calidad del agua y también se ampliará el caudal**, pasando de 100 ml por segundo a 140-150 ml/s, por lo que el suministro de agua está garantizado al cien por cien.

La obra se ha licitado con un presupuesto de 143.990 euros y está financiada íntegramente por la Diputación Provincial.